
薔薇が咲きました�
皆さん、こんにちは。営業の会田です！

さて、今週は雨模様の日が多く、例年よりはやく梅雨入りとなりそうな今日このごろですね。また、新型コロナについてはワクチン接種が
始まりましたが、身近な人で接種している人がいないのと、変異型の市中感染が広がっているをニュースで聞くとまだまだ不安な日々が続
きそうです。そんな中一つ明るい話題を �

当社の花壇に植えている薔薇が先週ピークを迎え、今年は大輪の薔薇がいくつも咲いてくれました！

http://www.apple-h.com/2021/05/22/%e8%96%94%e8%96%87%e3%81%8c%e5%92%b2%e3%81%8d%e3%81%be%e3%81%97%e3%81%9f%f0%9f%8c%b9/


現在は散ってしまい、ほんの一部しか咲いていませんが、今年は見事でした！！


